

## Calon Bupati Sukabumi Nomor Urut 2, H. Asep Japar H. Andreas Gelar Pengobatan Gratis dan Santunan Yatim Piatu di Desa Parungseah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Oct 17, 2024 - 15:14



Sukabumi, – Dalam rangka mendekatkan diri kepada masyarakat dan

memberikan pelayanan kesehatan yang lebih baik, calon Bupati Sukabumi nomor urut 2, H. Asep Japar bersama H. Andreas, melaksanakan kegiatan pengobatan gratis dan santunan yatim piatu di Desa Parungseah, Kecamatan Sukabumi, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari program prioritas unggulan yang diusung oleh H. Asep Japar jika terpilih dalam pemilihan mendatang, 16 Oktober 2024.

Acara tersebut disambut antusias oleh masyarakat setempat yang datang untuk memanfaatkan layanan kesehatan tanpa biaya. Dalam kegiatan ini, tim medis yang terdiri dari dokter dan tenaga kesehatan lainnya memberikan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan bagi warga yang membutuhkan. Selain itu, santunan untuk anak-anak yatim piatu juga diserahkan sebagai bentuk kepedulian H. Asep Japar terhadap generasi penerus bangsa.

Dalam sambutannya, H. Asep Japar menekankan pentingnya kesehatan sebagai pondasi utama dalam membangun masyarakat yang sejahtera. "Kesehatan adalah hak setiap warga negara, dan kami berkomitmen untuk memastikan bahwa semua masyarakat Kabupaten Sukabumi mendapatkan akses yang layak terhadap layanan kesehatan," ujarnya.

Salah satu program unggulan yang diusulkan oleh H. Asep Japar adalah program "Satu Desa Satu Dokter". Program ini bertujuan untuk menempatkan dokter di setiap desa, sehingga masyarakat dapat dengan mudah mengakses layanan kesehatan tanpa harus pergi jauh. "Kami ingin memastikan bahwa di setiap desa ada dokter yang siap membantu, sehingga kesehatan masyarakat bisa lebih terjaga," tambahnya.

Kegiatan ini diharapkan tidak hanya memberikan manfaat langsung kepada masyarakat, tetapi juga meningkatkan kesadaran akan pentingnya kesehatan dan pengobatan yang tepat. H. Asep Japar dan H. Andreas berharap dengan berbagai program yang direncanakan, mereka dapat membawa perubahan positif bagi masyarakat Kabupaten Sukabumi.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen untuk melayani, H. Asep Japar dan H. Andreas terus menggalang dukungan dari masyarakat untuk mewujudkan visi misi mereka dalam meningkatkan kualitas hidup warga Sukabumi.

Kegiatan ini merupakan langkah awal dalam menyongsong pemilihan kepala daerah yang akan datang, di mana H. Asep Japar dan H. Andreas bertekad untuk menjadi pemimpin yang peduli dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

Sumber: Tim Organ Relawan AA